
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21７4 回例会 

      2024 年７月 29 日 (月) 第 4 回       

● 司  会 SAA  山内 佳紀 君 

● 点  鐘 会 長  近藤 和彦 君 

● 斉  唱  ロータリーソング「それでこそロータリー」 

       「浜辺の歌」  

● 例会行事  創立記念卓話    

  

         会 長 挨 拶                
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 
 

皆さんこんばんは。ご出席いただきありがとうござい

ます。本日は創立記念例会です。創立記念卓話を稲熊

ＰＰよろしくお願いいたします。 

さて、当クラブは１９７４年７月２９日、正に５０年

前の今日、春日井ロータリークラブをスポンサークラ

ブにチャーターメンバー３７名で設立されました。そ

の後の名古屋城北ロータリークラブのスポンサークラ

ブや、空港フォーラム提唱、国内海外姉妹クラブの提

携など発展してまいりました。尚、今期は４８名でス

タートしております。 

ありきたりで恐縮ですが、折角ですので当時に思いを

馳せてみたいと思い 1974 年に何があったかざっくり

と調べてみました。まず４月にはモナ・リザが来日し

ています。佐藤栄作元総理が日本人で初めてノーベル

平和賞を受賞されています。巨人軍背番号３ミスター

ジャイアンツ長嶋茂雄氏が引退しガッツ石松氏がＷＢ

Ｃ世界ライト級チャンピオンなったのもこの年です。

その他にはルパング島で小野田元陸軍少尉が救出さ

れ、今ではおなじみの気象庁自動気象データ収集シス

テム「アメダス」の運用が開始されました。何となく

当時を思いだされたでしょうか、流行っていたのは

「襟裳岬」「母に捧げるバラード」映画は「燃えよド

ラゴン」「エクソシスト」でした。 

懐かしいなぁと思われた方もいらっしゃると思います

が、そんな子供のころのこと覚えていないと思われた

方や、そもそもまだ生まれていませんという方もいら

っしゃると思います。今日現在当クラブの年齢のメデ

ィアン、中央値は 63.5 歳でなんと私が中央値になり

ます。ちなみに平均値は 62.875 歳です。当時私は中

学２年生で、ラジ入れてフォーク小僧への第一歩を踏

み出したところでして、森進一の襟裳岬が吉田拓郎の

ってぶっ飛んだ記憶があります。そうかぁ、あれから

５０年かぁと思った次第です。 

お話を今年に戻して旬な話題をと言いますと、何とい

ってもオリンピックだと思います。先だって東京が終

わって、もうオリンピックって時の流れは年と共に早

くなるなぁと感じていたのですが、そういえばコロナ

で東京オリンピックって１年遅れましたからそう感じ

たんだと思います。歳のせいだけじゃなかったです。 

開会式はご覧になったでしょうか。東京大会と比較し

ての感想を読んだのですが、東京大会は良くも悪くも

「日本製」を前面にした開会式で、パリ大会は「開会

式らしさ」を前面にした開会式であったそうで、一つ

の例としてセリーヌディオンはフランス人ではない

が、彼女が歌うのが開会式としてベストであるとの考

え方だそうです。それはそれで国民性の違いなんでし



ょうが、開会式一つを見るについてもいろんな視点が

あるなぁと思った次第です。皆さんいかがでしたでし

ょうか。ちなみに、私は見てないです。 

そもそもオリンピックはニュースでチラチラ見る程度

ですが、そのニュースで早くも柔道で金メダルとかフ

ェンシングで日本人初の金メダルとか大活躍の報に触

れます。その陰で初戦敗退ですとか疑惑の判定とか涙

を呑む知らせも知ったりします。本当に悲喜こもごも

だと思います。よくオリンピックには魔物が住んでい

るとか言われて、番狂わせをそんな風に例えるのでし

ょうが、やはりオリンピックともなれば世界の頂点を

目指して日々努力を重ねた者だけが集う場所ですか

ら、実は実力の差はほんのわずかで誰が勝って誰が負

けても、まったくおかしくはないのでしょう、番狂わ

せはたまたまそれまでの過程を知らないだけではない

のでしょうか。 

当クラブにとって今日は満５０歳の誕生日です。懇親

会の用意もされています。せっかくの機会ですからい

ろんな視点からクラブのお話しをしてください。ベテ

ラン会員さんから知らなかったことを引き出してくだ

さい。たくさんコミュニケーションを取って頂きたく

思います。今日はクラブの誕生日当日を楽しんでいた

だけたらと思います。ご清聴ありがとうございまし

た。 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 大河 裕之 君 ） 

 

● ニコニコボックス報告（ 大河 裕之 君 ） 

 

稲熊 PP 記念卓話、よろしくお願いいたします。 

 近藤 和彦 君 

 

稲熊さん、創立記念卓話楽しみにしています。 

                   真城 壮司 君 

 

稲熊パスト会長、記念卓話楽しみにしています。 

                   阿萬 裕子 君 

本日創立記念例会卓話させていただきます。 

宜しくお願い致します。        稲熊 正徳 君 

 

創立記念日をお祝いして。       稲吉 將秀 君 

 

稲熊パスト会長、創立記念卓話楽しみにしています。 

     入谷 宏典 君 

          

創立 50 周年おめでとうございます。高山パスト会長 

お世話になりました。         金井 和治 君           

 

稲熊君の卓話に期待して。       串田 正克 君 

 

創立記念例会を祝って。        鈴木 恵一 君 

 

稲熊君、頑張って。          高山 光雄 君 

 

祝・創立記念例会。          武田 英昭 君 

 

７/１０に、国土交通大臣表彰を受けました。 

稲熊 PP 卓話、楽しみにしています。  中林 正人 君 

 

稲熊 PP、卓話よろしくお願いします。 原田 好展 君 

 

稲熊パスト会長、卓話楽しみにしています。      

山内 佳紀 君 

 
今日も元気で！ 

 
 

 
 

ご協力ありがとうございました。 

 

創立記念卓話 
『私のロータリーライフ』 

稲熊 正徳 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 48 出席率 89.13 ％
出席義務者 25 出席義務者 5
出席免除者 16 出席免除者 2
出席合計 41 欠席合計 7

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

市川　孝 君 伊藤　康司 君 伊東　由之　君
井上　辰男 君 今村佳保里 君 内海　辰巳 君
大河　裕之 君 大野　和宏 君 片山　映理子君
川口　直也 君 栗田　和典 君 古坐　栄一 君
Ｐriyantha 君 菅沼　智大 君 田邊　雅彦 君
照井　通夫 君 戸谷　仁美 君 中島　俊朗 君
早川　正倫 君 前田　幹太 君 松井　ゆか 君
三好　潤 君 山北　秀和 君

本日の協力 37 名 59,000    円
本年度の協力累計 198,000  円



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告    真城 壮司 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦会    司会 井上 辰男 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯  第 23 代会長 鈴木 恵一 君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  中締め   第 33 代会長 金井 和治 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

  

  

  


